

El comercio de Moncada estalla ante la falta de medidas de ayuda y la total ignorancia por parte del Ayuntamiento - Gent de l'Horta

4-5 minutos



Rafael Albert Presidente de los comerciantes de Moncada ha explicado que “la situación del comercio local, cerrado hace ya tanto tiempo, es muy grave. Hay numerosas familias que han invertido su futuro en un negocio que, debido a la paralización completa, afrontan ahora circunstancias muy complicadas. Un comercio supone siempre grandes inversiones, se pagan créditos, alquileres , género a los proveedores, gastos corrientes, ... y mientras se va haciendo caja se mantiene un equilibrio”.

Tras una primera misiva a la Alcaldesa con fecha 1 de Abril en la que le exponían que “el equilibrio se ha roto” y de la que no ha tenido respuesta, la situación se ha tensado mucho más. El detonante es la reunión mantenida por videoconferencia ayer viernes entre representantes de la Asociación de Comerciante y Aemon con los portavoces de los partidos políticos con representación en el Ayuntamiento “y en la que no participó ni la Alcaldesa, ni el concejal de Comercio ni nadie designado por el equipo de gobierno”, ha explicado ACM

Rafael Albert ante la falta de un liderazgo municipal para salir de esta crisis se muestra dolido “denunciamos y no aceptamos el silencio , la inacción, el aplazamiento de las reuniones para “cuando pase todo”, porque la situación que atraviesa el comercio local de Moncada no admite más retrasos, necesitamos **YA** contar con estrategias que permitan la viabilidad del comercio de Moncada”

ACM ha presentado al Ayuntamiento de forma directa, y también indirectamente a través de partidos políticos, “propuestas meditadas, basadas en experiencias de otras asociaciones en distintos municipios, propuestas de apoyo al comercio local, servicios y hostelería, que incluya a todos, asociados y no asociados, con el objetivo de que, “nadie se quede atrás”.

Propuesta de ayuda directa al comercio-servicio-hostelería afectado por el Covid19

Los comerciantes de Moncada pide ayudas directas a los comercios afectados por el Covid 19 han sido ya aprobadas por distintos ayuntamientos como Valencia, Masanassa, Torrent, Onda, Alcoy, ... y ya se están estudiando en otros muchos municipios.

El Presidente, Rafael Albert pone como ejemplo las ayudas aprobadas por el Ayuntamiento de Massanassa, preparadas por su *Agencia de Ocupación y Desarrollo Local* , que también facilita el soporte y la asistencia para la tramitación de estas ayudas.

Dos de las cuales son estas:

-1.600 €, para autónomos y pequeñas empresas afectadas por la suspensión obligatoria de apertura de locales y establecimientos minoristas.

-1.200 €, para autónomos y pequeñas empresas para las que, no habiendo sido obligatorio el cierre del local o establecimiento minorista por el tipo de actividad que desarrollan, o debido a que su actividad no está vinculada a un local abierto al público, han visto disminuidos sus ingresos un 75% respecto del mismo período del ejercicio anterior.

Propuesta de bono descuento para las familias de Moncada.

La Asociación de Comerciantes de Moncada, propone “que el Ayuntamiento de Moncada reparta **un bono por familia** , valorado en la cantidad de euros que se consensue”. Albert ha explicado que “es una campaña diseñada para incentivar el consumo en el comercio, hostelería y servicios de la ciudad a través de «bonos de consumo» canjeables en los diferentes establecimientos de la ciudad. El Ayuntamiento subvenciona el valor del 50% de los bonos, y esto supone una inyección directa del doble de la inversión inicial, para el comercio y la hostelería en 6 meses”

El Presidente de los Comerciantes ha explicado a Gent de L’Horta que “estamos muy dolidos porque el equipo de gobierno se plantea rechazar esta propuesta en el próximo pleno aludiendo a una supuesta “ilegalidad”, cuando la misma campaña ha sido aprobada, y difundida en prensa su aprobación, en otros municipios, entre los que se incluyen Ayuntamientos como el de Ontinyent”.

A pesar de ello, el Ayuntamiento de Moncada tacha de ilegales estas medidas aprobadas y llevadas a cabo por otros Ayuntamientos. “Para nosotros, sencillamente es una campaña que ayuda a todos, familias, comercio local, hostelería y servicios, y que persigue mantener el comercio y los servicios de proximidad”.